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第１０回セミナー（オンライン講演会
・座談会）を開催しました。

参加者の皆様の声
◆学校、行政、地域と家庭、このネットワークがより円滑に不登校
　児童とその家庭へのサポート環境をつくるためにもこのような場は
　非常に貴重だと感じました。

◆不登校生徒が大変な状況になっていることが具体的な数値で

　理解できました。市議の先生が真剣に取り組んでいることがよく　

　わかりました。

◆学校は家庭の問題と考え、保護者は学校の問題と考え、本人　

　は両方だと不登校の要因ととらえているという事が印象的でした

◆全体を通して、子どもにとっての居心地の良い居場所、周囲と

　信頼関係を作る、ということが重要だと感じました。

◆ＧＩＧＡスクール構想などの仙台市や国のＩＣＴ環境の整備につい

　て知ることができ、今後の不登校児童だけではなく、学校全体の

　新しい教育方法の可能性を感じることのできる有意義な講演会

　であったと思います。

◆元教師、看護師等、協力体制を構築していくのも一つの解決策

　かな、と思いました。

◆最近は、不登校に対してこんなにサポートがあるのだということを

　知りませんでした。サポート情報等がまとまっていて、すぐに活用

　できる体制があると良いと感じました。

杜の家せんだい主催 第１０回セミナーは
仙台市議会議員である村岡貴子先生を講
師に迎え、オンライン講演会・座談会形
式で開催し、仙台市の不登校児童生徒の
現状と対策について学びました。
毎年増加していく不登校児童数の現状に
対して、仙台市としての課題・対策の取
り組み等を分かりやすく学ぶことが出
来、非常に有意義な会となりました。
また参加者からも意見交換して頂き、盛
況の内に終える事が出来ました。
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「杜の家せんだい」ではメルマガ「まぐまぐ！」を利用し
たメールマガジンを配信しております。
このメルマガでは私たち「仙台市家庭教育支援チーム　杜
の家せんだい」主催の家庭教育セミナーのご案内のほか、
当チーム主催のイベント情報、家庭とくらしのお役立ち情
報などを発信して参ります。
メルマガへの登録・変更・解除はいつでも自由に行えます
ので、お気軽にご登録下さい。

登録・解除はこちらでお願いします。↓
http://www.mag2.com/m/0001681019.html

　

◆　メルマガのご案内

【発行】
仙台市家庭教育支援チーム

杜の家せんだい

仙台市家庭教育支援チーム　杜の家せんだい　http://morinoie.html.xdomain.jp/index.html

次回のセミナーは、今回実施したものと

同様にZoomを使用したオンライン形式

での開催を予定しております。

日程や内容等が決まりましたら、メルマ

ガ及びホームページにて告知致します。

次回セミナーのご案内
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